



KIK SEVEN

KUNST IM KINO Obwohl Zeit wissenschaftlich gemessen werden kann, fließt sie unserem persönlichen Empfinden zufolge oft in ganz unterschiedlichen Tempi. Darum geht es in der siebten Episode von „Kino International Kunst“, kurz KIK. Eine Hammer-Location, auch für Ausstellungen. Philipp Fürhofer arbeitet sich am Sujet ab mit „Bending Light“: Öl und gekratzte Zeichnung auf Acrylglas mit fluoreszierenden Schläuchen und Kabeln (Abb.).

KINO INTERNATIONAL

Karl-Marx-Allee 33, Mitte,
Fr 27.11., ab 21 Uhr bis spät